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会 議 録 

会 議 名 日 時 場 所 記録者名 

令和 5 年度 第２回まちづくり推進部会 2023.9.27（水） 早稲田公民館 部長 

出 席 者    １８名 

 

資 料 

・レジュメ、各ネットワーク部 会議録（クリーンねっと以外） 

 

記 録 

１．社協 会長よりあいさつ 

  レジュメに目を通させていただいたが、会議の内容が濃くなってきていると感じています。 

 

２．各ネットワーク部より 

※各ネットワーク 会議録より報告 

※クリーンねっとは第 1 回推進部会以降、連絡会を開催しなかった。 

ネット 補 足 内 容 ・ 意 見 

子ども 

・前回、校庭開放の見守りボラティアを地域に呼びかけては、という話があった。 

 小 P 執行部で話をした結果、責任の所在問題などから地域への呼びかけはしないこ

とにした。 

・現状 1 名のボランティア頼みになっており、集まらなければ校庭開放は中止する。 

・子どもファースト目線でなく、集まらなければ中止というのは短絡的ではないか。 

個人頼みとなると組織でやっている意味がない。 

・今年度の小 P 執行部が校庭開放をした経緯を知らない。 

・決まりごとなどが分からないということなら、誰かが教える必要がある。 

・子どもネットの今年度小 P メンバーが消極的。 

・ネットで校庭開放の話は出ていない。 

⇒小 P 執行部会に行って話をし、疑問点を潰していく必要がある。 

防災 

【要望に関しての回答】 

防災マップの情報更新の予定はない。在庫は 100 部だけ。 

自主防の予算が確保出来れば、年度内に増刷しようかと考えている。 

増刷したものは公民館と集会所に置くが、自主防 HP でも確認出来る。 

・課題として挙がっている中から、代表・事務局で絞っていただいた方がよい。 

・避難所体験をしたうえで、問題が挙がっているのなら真摯に受け止める。 

・問題点を想定して避難しないのであれば、お試し避難をして欲しい。 

ねっとパト 

・一家一点灯運動を早稲田学区全体でやって欲しい。 

・早稲田 3 丁目～早稲田 2 丁目へのヘアピンカーブは一時停止をしっかりして欲しい。 

⇒「止まれ」が消えている。防犯へ伝える。 

・横断歩道で止まる車が少ないという話は、ショージの前だけでなく早稲田学区内で

も同じことが言える。 
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＜次回＞まちづくり推進部会 12 月 18 日（月）19：00～ 早稲田公民館 研修室 1 

     ＊他地区の団体が会議の様子を見学に来る可能性もある。 

     ＊メンバーが若い、女性が多い、意見交換が活発のため、見学に来たいそうです。 

じょうほう 

・年配者は紙ベース。社協だよりや掲示板がよいのではという意見もあった。 

・メルポコが来年度使えなくなるが、小 P・中 P はどうするのか。 

 ⇒『マチコミ』という無料アプリを使う予定。 

1 つのアプリで小 P・中 P と区分けが出来る。その中にクラスの 1 つとして地域

も作れるが、1 つのアプリで 2 つの代表までしか出来ない。 

従って、小 P・中 P→地域への発信は○、地域→小 P・中 P への発信は× 

各ネットが使うことは出来ない。 

 ⇒小 P・中 P と共有する必要性がなければ、社協でアプリを取ってもいいのでは。 

 ⇒各ネットで Line グループを作るのか。 

 ⇒Line のオープンチャットという方法もあるが、使い方のレクチャーも必要になっ

てくるかもしれない。 

わが町 

・子どもの遊び場、居場所づくりとして、公民館でお試しにやってみる。 

 1 月開催を目標とする。晴天でも雨天でも公民館で行う。 

 日程が決まれば、わが町からもボランティアとして参加してみる。 

シルバー 

・昨年度から色々と提案していたが、実際にどんなことに困って、どんなことを望ん

でいるのか知りたい。アンケートを取ってみたい。 

・買い物については、ネットで調べた情報を一覧表にして配布してみては。 

⇒社協 HP に載せたいというものがあれば、広報部に提案してみてもよいと思う。 

⇒アンケートを取るのなら、目的を明確にしたほうがよい。 

⇒ネットで動かない。他の団体が動き、お手伝いするのはよい。 


